

2 nuevos cruces semaforizados sumará la comuna de Los Andes, de cara al proyecto de mejoramiento que lleva adelante la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT) en la comuna.

Se trata específicamente del eje O'Higgins, en las intersecciones de Membrillar e Independencia, los cuales, además, estarán 100% a la red regional del organismo, favoreciendo con ello el control de tránsito en la ciudad.

#### Anuncio Patrocinado

Lo anterior, debido a que ambos equipos estarán conectados de forma inalámbrica (mediante tecnología 3G/4G), permitiendo aplicar medidas de gestión de flujos en tiempo real, especialmente frente a contingencias o períodos de alta demanda.

Por otro lado, dichas intervenciones podrían reducir hasta en un 30% los tiempos de desplazamiento, además de detectar incidencias y mejorar la seguridad vial en general, especialmente a la hora de favorecer flujos hacia peatones o ciclistas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Finalmente, el trabajo que se realiza en Los Andes (cuya red integrada llegará a 37 cruces, gracias a estos 2 nuevos equipos), se logra mediante la ejecución de un convenio firmado

entre la Subsecretaría de Transportes, la Delegación Presidencial Regional de Valparaíso y el municipio de Los Andes, permitiendo la integración de más de 30 intersecciones, así como también, la instalación de 9 cámaras de televisión (CCTV) para el análisis de la movilidad de los operadores de sala, a través de una inversión que superó los \$800 millones, financiada por el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones.

Adicionalmente, el municipio se encuentra próximo a firmar contrato para obras relativas a la construcción de otros 7 cruces, los que fueron solicitados por diversas organizaciones sociales y vecinos. Dichas obras, cabe señalar, serán financiadas por el Gobierno Regional, por un monto aproximado de \$600 millones, esperando iniciar los trabajos a principios de 2025.

Unidad Operativa de Control de Tránsito Regional integra nuevos semáforos en Los Andes



Unidad Operativa de Control de Tránsito Regional integra nuevos semáforos en Los Andes



y tú, ¿qué opinas?